

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

Dos letreros. Del Gobierno: "reabrimos el miércoles"; del PRI: "regresamos en 2012".

Páis en receso. Nomás los rumores corren: ¿Antes de la visita de Obama se enteró el doctor Córdova, pero, como su tocayo Arturo, dijo: "¡No tiene la menor importancia!"? Falso: el titular de Salud está luchando contra la epidemia a brazo partido y de pasadita hace precampaña para Guanajuato: empezó prohibiendo los besos. El Presidente no desdeña ningún recurso: se reunió con ex secretarios, incluido De la Fuente, de quien dijo Zedillo que no curaba ni una gripe. Ebrard respalda las medidas de Calderón, pero todavía no lo reconoce: "¿que lo reconozca el doctor Córdova?", dirá. Y esa medida de Marcelo de cerrar los restaurantes ya la tenía pensada el Gobierno federal, pero no quisieron enjar a Carstens. Una noticia nos levanta la moral: la revista Time considera a "El Chapo" una de las 100 personas más influyentes del mundo. Aunque más que influyente debió declararlo influyente, porque también mata.

Y a ese virus, en vez de A H1N1, debían llamarle: "¡Ah, chin one!".

Según la Organización Mundial de la Salud, no resultó porcina ni por China, sino influenza humana: similar a la influyente inhu-

mana que no deja en paz al señor Bri-biesca. Y ha tenido efectos políticos: a Camacho Solís en el hospital ya lo dieron de alta, pero de baja de la lista de plurinominales, a la que ingresó el ex secre de la SEP Reyes Tamez y no por chino, por japonés: en sustitución del joven Fujiwara, nieto de la Maistra. De la lista del PAN dejaron fuera a Manuel Espino por... cino. Mientras Calderón reparte cubrebocas azules, Fidel Herrera se puso paliacate rojo y se quejó de que, cuando la Federación no le pone peros, le pone Perotes. Y Chuchito Ortega hace prudente recomendación: aplazar las elecciones porque, si se desata el cochinerito, entonces sí nadie nos salva de la porcina.

Salma Hayek fue a casarse hasta Venecia para que le pudieran gritar: "¡beso, beso!".

Por cierto, consideran ya boda del año la de Salma con su multimillonario, aunque podría opacarla la de Fox con su megamillonaria. ¡Ah!, por estar cerrados los cines, retrasan los estrenos de Hollywood, pero lo de Salmita fue reprise. Y dice Polansky -o como se apellide la senadora Yeidckol- que el Gobierno mejor le cuente una de John Wayne y no se pone tapabocas. A propósito, podría reaparecer el subcomediante Marcos gritando: "¡Todos somos influenza!". Expulsaron del Ecologista a un diputado por ponerse dos cubrebocas simulando un sostén. Y es que con esas cosas sólo juega el Niño Verde.

Y hay que felicitar al Secretario: está reivindicando título y apellido manchados por otro doctor Córdova: Montoya.

Elemental, mi querido...

-¿No vamos a salir de puente?
-No, nos quedaremos en casa viendo la televisión.
-¿Pues cuando menos ordena que no interrumpan al "Doctor House" para poner al doctor Córdova!

La Red
IRRIINNGGI!

-Bueno, PAN.
-¿Por qué para la campaña usarán la imagen del luchador Místico?
-Es que el Vaticano aún no nos autoriza al santo Abascal.

IRRIINNGGI!

-Bueno, PRI del Estado de México.
-¿Es cierto que Peña Nieto logró alianzas con el Verde, el Panal y el PSD?
-Sí, pero después de las elecciones esos partidos emigrarán como gaviotas.
-Dirá como golondrinas.
-¿Perdón, ¿En quién estaría yo pensando?

Plaza Pésame
No es lo mismo...



Convaleciente



Enfermito



Epidemia



Pandemia

